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夏后，南京的气温将稳定在

一个水平线上，没有大的天
气系统干扰，天气会以晴热
为主。根据省气象台预报，这
个双休日，南京天气晴好，气
温在30℃左右。

昨天凌晨2点，南京飘
下一阵小雨，气温因此停下

了攀升的脚步。弱冷空气带
来的西北大风中，南京甚至
还出现短暂的降温现象，昨
天下午3点，南京最高气温
28℃，比前天下降 3℃。省
气象台专家介绍，进入夏天
后，降温的时间会越来越短

暂，这个双休日，南京又将
进入气温回升的周期，在暖
高压系统控制下，该市日最
高气温将维持在 30℃以
上。据省气象台预报，今明
南京市风力仍会很大。今天
晴到多云，西风 4~5级阵

风 6 级 ， 最 低 温 度
17~18℃，最高温度30℃左
右。明天全市晴转多云，最
低温度18~19℃，最高温度
31~32℃。后天全市多云到
阴 ，最低温度 18℃左右，
最高温度30~31℃。
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教育，还是教育！尽管要求清

理整顿的红头文件发了一道
又一道，但最新统计表明，教
育问题仍位居各类价格投诉
的首位。记者昨天从江苏省
物价局获悉，该局将进一步
加大教育类收费的管理和查
处力度。对其中较为突出的

择校费问题，明确要求从今
年秋季入学起，高中择校生
一律免交学费。

在现行教育资源尚难做
到均衡的情况下，择校现象

将在一定时期内存在。至于
择校费的高低，江苏进行了

明确的规定，其中高中择校
费最高不得超过 3万元。不
过，以前择校生除了要交择
校费，还需再交纳学费等其

他费用。根据省物价局的新
规定，学校按规定收取择校
费后，不得再向择校生收取
学费。同时，还将逐步降低和
规范高中阶段择校费标准和
比例，梳理高中代收费及服
务性收费，并研究制订《江苏
省高中收费管理办法》，从制

度上规范高中阶段收费行
为，减轻家长们的负担。

不过，仅仅规范一个高中
阶段的收费显然是不够的。

数据显示，教育乱收费问题
仍居价格投诉的首位。2006
年全省共受理教育乱收费举
报 1545件，占立案总数的
26.24%，同比上升 47.28%。
反映的主要问题有：幼儿园
收费不按规定执行；义务教

育阶段“一费制”政策在一
些地方落实不到位；中小学
校变相高收费；不按规定收

取和使用代办费或代办费结
余不退还学生；跨学期收费；

违反高中“三限”规定乱收
费；以改制为名进行高收费；
高校自立项目收取重修费、
补考费、押金等，超标准收取
住宿费，不按规定执行减免
政策等等。为此，物价部门一
方面将继续出台并落实一系

列义务教育阶段的减免费措
施，另一方面将对大、中、小
学各类收费行为进行清理规
范，并严禁各地违规出台教
育收费项目和标准。
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" 终于有钱了，

58亿元贷款解了南京地铁
二号线一期工程燃眉之急。
昨天，南京地铁有限责任公
司与国家开发银行江苏省
分行、中国银行江苏省分
行、中国建设银行江苏省分
行组成的银团举行了签约

仪式。据介绍，这是南京市
乃至江苏省迄今为止最大
的单笔贷款项目。

南京地铁二号线目前正
在建设中，总投资 100.01
亿元，它与一号线 85亿元
建设资金全由政府掏腰包

不同的是，二号线只能获得
资本金42.01亿元，自己尚

需融资 58亿元。什么样的
模式既可以让地铁二号线
不再花政府的一分钱，又可

以让地铁实现盈利？地铁公
司总经理朱自强开始了摸
索：从世界范围看，地铁作
为公共交通产品，普遍亏
损，唯独香港地铁是个例
外，实现了盈利。于是，南京
地铁多次奔赴香港考察，认

为除了巨大的客流量之外，
地铁建设的“香港模式”是
重要原因。该模式的核心
是：政府将地铁沿线土地划
给地铁公司，由其进行开
发。南京地铁得到启发，希
望将这个模式复制到二号

线的融资中来，即从政府手

中获得二号线沿线土地的
收益权，结合工程沿线的拆

迁资金投入以及土地上盖
物业的开发，完成项目资本
金的筹集。经过一番努力，
该方案获得通过。

据介绍，这种融资模式
将使地铁二号线有望不再
花政府一分钱。此次三家银

行组建银团发放 58亿元贷
款，表明了银行看好二号线
沿线土地升值。依照地铁方
面的估计，所有的收益将完
成地铁建设资金的还本付
息和运营亏损补贴，因此，
地铁有望不再需要市级财

政安排任何资金用于二号
线的建设。
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"诞生于硝烟烽火

中的解放军八一医院，昨天
迎来了建院六十周年大庆。

据介绍，1947年初，八
一医院在山东省郯城建立，
由新四军华中军区第二军
分区卫生部三个医疗队和
一个手术室合并而成。靠仅

有的几件破旧医疗器材，八
一医院的官兵们转战苏、
鲁、皖、沪三省一市，参加了
孟良崮战役、渡江战役等著
名战役，救治了无数伤员。
1954年 3月正式被命名为
中国人民解放军第八一医

院。经过六十年的风雨锤
炼，八一医院已经发展成为
集医疗、科研、教学和预防、
保健为一体的综合性三级
甲等医院。
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" 中俄两国迄今

最大的技术经济合作项
目———连云港田湾核电站
继 2号机组并网后又传捷
报：17日 20时 17分，1号
机组正式投入商业运行。

田湾核电站是目前中国
单机容量最大的核电站。1

号机组于 2005年 10月 18
日开始首次装料，12月 20

日反应堆首次达到临界，
2006年 5月 12日首次并

网成功，2007年 1月 9日
反应堆功率首次达到 100%
额定功率。5月17日11时
46分，田湾核电站1号机组
100％额定功率发电机甩负
荷至厂用电试验完成。截至
5月 17日 24时，1号机组

累计发电量 24.18亿千瓦
时，累计上网电量21.57亿

千瓦时。
田湾核电站2号机组将

于今年底建成，投入商业发
电。这意味着1号、2号机组
均将在年内正式发电，年发
电总量将达 140亿千瓦时。
据悉，田湾核电 100%输送
华东电网，且主要供应江苏
省。今后，这将是江苏省供
电的有力援军，江苏不再依

赖火电。
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" 昨
天下午，家住瑞金路的朱小姐

刚刚新办了一个 130的联通
G网手机号，拿到手左按按、
右按按，竟然发现可以访问
WAP网站，并且能够发彩
信，而此前她一直听说联通G
网是不能上网和发彩信的。昨
天，江苏联通在南京、苏州、无

锡等城市开始试商用 G网
GPRS服务，6月 30日之前，

这些用户可以免费手机上网、
发彩信。

江苏联通相关负责人告
诉记者，经历了大规模的网络
升级和改造之后，联通GSM

网络已升级到 2.5G，即可开
通无线上网的GPRS服务。据
悉，联通 G网用户之间，以及

G网和联通 CDMA用户之
间，可以互发彩信，由于仍然
处于试商用阶段，联通与移动
用户之间互发彩信还不能实
现，需要双方签订互通协议。

南京联通表示，从即日起

到6月 30日，联通 G网用户
使用GPRS上网将免费，而每
月可免费发送 130条彩信，
超过部分将按 0.5元 /条收
费。目前，占联通G网用户一
小部分的“智能网”用户还不
能开通GPRS服务。
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小家电 2折销售；冰箱、洗衣

机、空调零利润；部分平板电
视7.5折销售……在家电消费
的旺季，商家打出这样的折扣
恐怕并不多见。记者昨天从南
京新百获悉，由于即将提档升
级，新百6楼的家电商场正在
清仓销售。再过一个多月，这

里将专门销售高档家电。
记者在新百6楼看到，东

芝、夏普、索尼、康佳、海信等
平板电视品牌统一挂出打折

标签，40英寸索尼液晶跌破
13000元、46英寸合资品牌

液晶价格直降2000元。大部
分平板都挂上了 8.5折、7.5
折、8折等标签。空调也大都
在原价基础上进行大幅下调。

新百负责人告诉记者，本
周日是活动的最后一天，下周
一开始，6楼将全部关闭，进

行提档升级。“一个多月后，
新百的 6楼将是一个家居生
活馆，而7楼将汇集一批精品
家电”。
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在昨天召开的南京市创建节

水型城市工作大会上，江苏省
建设厅负责人对全省供水的
水质情况表示担忧，他表示，
受水源水质污染等因素影响，
江苏癌症发病已经占到全国

的12％。
江苏省建设厅副厅长徐

学军说，江苏既存在资源性缺
水，又存在水质性缺水，全省
有 1367万人饮水存在担忧，
其中 398万人饮水受到严重
污染，240万人氟超标，一些

地区的水源地含有 468种有
害物质，甚至致癌等物质达到

93种。他提到，特别是盐城、
连云港水质不好，南京水厂的

水质没有问题，但溧水等山
区夏季也会出现饮水困难的
现象。全省有27处水源地受
到污染，有 7400个小水厂直
接打井取水，没有水质检测，
直接供居民饮用。徐学军说，
造成这种情况的原因是全省

有1.2万个小化工厂，污染相
当严重，而南京江北地区至
今没有一个污水处理厂，生
活污水直接排入长江，危害下
游。受水源污染等因素的影
响，江苏省癌症病人总数占到
全国的12％。
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" 8个辅导员岗

位竟然引来 800多名硕士以
上学历的人应聘！这是发生在
南京林业大学的一件事。

南京林业大学今年面向
社会公开招聘8名辅导员和5
名党政机关工作人员，短短两
周时间内引来近千名硕士以

上学历者报名，其中800人竞
争8个辅导员岗位，200多人
竞争党政机关工作人员。南林
大人事处朱老师说，今年学校
辅导员岗位格外吃香，虽然仅
仅在校园网上公布招聘信息，
却有来自武汉大学、南京大

学、东南大学、厦门大学等全

国各地的硕士及博士生 800
多人竞争8个岗位，最终学校

将通过简历确定初试人选，最
终通过面试来挑幸运儿。

据介绍，目前不少高校招
聘辅导员都会出现几百人竞
争一岗位的现象，而目前高校
辅导员待遇也比前些年有所
降低，也就 2000元左右，甚

至有些高校低于 2000元，而
且工作量也比较大，但还是有
硕士生、博士生抢着进高校。

据了解，工资待遇上涨成
为不少硕士生选择高校岗位
的理由。在此前的全国事业单
位工资制度改革中，教师工资

上涨幅度最大。
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